



Paul Langevin et la réforme de l'enseignement

Laurent Gutierrez, Catherine Kounelis (dir.)

Presses universitaires de Grenoble, 2010, 168p.

Un ouvrage collectif qui nous permet de mieux connaître l'œuvre de Paul Langevin. Beaucoup se réclament encore du fameux plan Langevin-Wallon qui ne peut être « un programme », mais reste un « testament » (Antoine Prost). Un ouvrage qui n'est pas qu'historique, car il nous aide à mieux comprendre le présent tout en soulevant la question de l'indispensable volonté politique si on veut reprendre cet héritage.